## Autrefois... un barbier.

## « Faites-vous raser chez, Fournel Et vous m'en direz, des nouvelles »

Ce slogan, réalisé par l'artiste peintre Pissarro trônait dans le magasin.

Gaston, petit homme menu, utilisait le "coupe-chou" (une lame de rasoir montée sur un manche en bois repliable) et le blaireau pour faire la barbe des hommes, ce qui était normal à l'époque.

En 1940, Lucien, son fils, a continué le métier de coiffeur pour hommes et enfants jusqu'en 1970.

A une époque, il faisait aussi la préparation militaire des jeunes gens.

Aujourd'hui, cette maison est devenue une habitation.

Levez les yeux et regardez ces notes de musique posées là par un ancien propriétaire, en les lisant à haute voix :

"Do, Mi, Si, La, Do, Ré"







